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【5/16 先進地視察】 

福井県大野市乾側地区へ、先進地視察に

行ってきました。乾側地区は、花のジュー

タン実行委員会が中心となり、地区内の法

面、畦にシバザクラを植え、その景観のす

ばらしさからこれまで数々の賞を受賞され

てきました。

 

ここまで育つには、10 年余りの歳月がかかるそうです。 

当日は、快晴、総勢 34 名でバス２台に

分乗し、一路大野市を目指しました。 

乾側地区では、地区の歴史、シバザクラ

を植栽するようになった経緯、その取り組

みについて実行委員会の副会長さんから説

明をいただきました。十数年前に、2、3 人

の農家の方が田、農道、用水路の法面にシ

バザクラを植えたところ、周囲の人たちに

も広がり、地区をあげて取り組むことにな

ったとのこと。当初は、シバザクラ以外の

松葉菊、ハーブといった他の品種を植えて

みてはとの声もあったが、管理・景観・防

虫の観点から最終的に「シバザクラ」を植

えることになったとのことでした。 

 

実行委員会の副会長さん。地元の歴史を織り交ぜた

説明、ヨカッタです。 

 

畦もこのとおり、信じられないほど美しい景観です。

踏んでも大丈夫だそうです。 

当初、30 分を予定していた説明時間も、皆

さんからの熱心な質問も多数あり、30 分延

長。実体験を踏まえた副会長さんの説得力

ある的を得た回答は、今後の植栽を考える

にあたって大変参考になりました。 

 

シバザクラに交じって防虫作用のあるアシュガ（む

らさき色）も植えてありました。 

 

きれいな風景を記念に！みんなでカシャ。 

充実した先進地視察でしたが、無事に帰

ることができたのも、運転を担当してくだ

さった方々のお陰です。鈴木清一さん、黒

田秀一さん、馬場敏彦さんありがとうござ

いました。 
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【4/18 法面整形】 

６月に行うヒメイワダレ草の植栽に向け

て先週に引き続き法面整形を行いました。 

先週あげた土砂の田んぼへの移動がなかな

か思うように進みませんでしたが、皆さん

のご協力のおかげで目標としていた作業を

完了することができました。ショベル機能

のあるトラクターのお陰です。鈴木正一さ

ん、沼田正祐さんありがとうございました。 

すぐそばは、岸渡川。落ちないよう注意しながら作

業を進めます。この高低差、土砂を上にあげるのは

大変でした。 

 

あげた土砂をトラクターで田んぼへ。たくさんあり

すぎて何往復したかもわかりません。 

 

作業のあとの一服は、花見もかねて。風流ですね！ 

 

【5/2 ヒケイワダレ草ポット苗づくり】 

 毎年恒例となったヒメイワダレ草のポッ

ト苗づくり。ポットに土をいれ、水に浸し

たイワダレ草を挿しこんでいきます。皆さ

ん手慣れたもの。スムーズに進み、当初予

定していた時間よりも早く作業を終えるこ

とができました。皆さん、お疲れさまでし

た。育苗管理は植栽予定沿線の皆さんにお

願いしました。よろしくお願いします。

 

 

 

【5/9 犬のフン防止等看板設置】 

昨年、子どもたちが作った看板を児童ク

ラブ・青年会が協力して設置しました。 

 

自分たちの作った自慢の看板です。 

 

ごみのポイ捨て・犬のフンがなくなりますよーに。 

新屋敷の将来を担う子供たちが、心のこ

もったすばらしい看板を設置してくれまし

た。必ずやこの思いや願いが看板を見た人

に届きます。 

 

お母さんもくい打ちにチャレンジ！ 

ご協力いただきました児童クラブ・青年

会の皆さんありがとうございました。 

 

【5/16 監査会】 

先進地視察から帰ってきてから、平成２

１年度の収支決算について、会計帳簿等の

監査を受けました。 

 

5/30(日) 市道路肩のシート張り 

     午前 8時から 90分程度 

     金槌、鋏等持参願います。 

6/13(日) 予備日 

     午前 8時から 90分程度 

6/20(日) ヒメイワダレ草定植 

午前 8時から 90分程度 

6/27(日) ヒメイワダレ草定植 

午前 8時から 90分程度 

7/4(日)  予備日 

午前 8時から 90分程度 

その他の予定 

6/5･6(土･日) 一斉草刈デー 

農家の方ご協力お願いします。 

6/6(日) 第７回総会(H21事業報告・決算) 

      宮掃除終了後に、行います。 

 

【編集後記】 

すばらしい先進地、地区を上げて美しい

景観に取り組む意欲に感激です。シバザク

ラの育成マニュアルまでもいただきました

から、岸渡川の景観形成に大いに役立てた

いものです。また企画しますのでよろしく

お願いします。【事務局・会計】 

協議会の今後の活動予定 


